

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 18 de enero de 1972 por la que se dispone se cumpla en sus propios terminos la sentencia dictada por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en recurso contencioso-administrativo seguido entre el Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Madrid y la Administración General del Estado

Ilmo Sr.: En recurso contencioso-administrativo número 300.012 seguido ante la Sala Tercera del Tribunal Supremo entre el Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Madrid, como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, contra resolución de este Ministerio de 23 de noviembre de 1970, sobre denegación del derecho de réplica a un artículo publicado en el diario «A B C» de Madrid, titulado «El atractivo de la técnica», ha recaído sentencia en 6 de diciembre de 1971, cuya parte dispositiva literalmente dice:

«Fallamos: Que se desestima el recurso interpuesto por la representación legal y procesal del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Madrid contra la Administración impugnando la resolución del Ministerio de Información y Turismo de 23 de noviembre de 1970, desestimatoria del recurso de alzada interpuesto contra la resolución del Delegado provincial del Ministerio, adoptada por delegación, de fecha 4 de agosto del mismo año, cuyas resoluciones confirmamos por estar ajustadas a derecho, absolviendo a la Administración; sin hacer especial condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 103 y 105, apartado a), de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 18 de enero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Hernández-Sampelayo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Información y Turismo.

ORDEN de 21 de enero de 1972 por la que se dispone se cumpla en sus propios terminos la sentencia dictada por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en recurso contencioso-administrativo seguido entre Nieto e Hijos, S. A., y la Administración General del Estado.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 18.744/1970 seguido ante la Sala Tercera del Tribunal Supremo entre «Nieto e Hijos, S. A.», como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, contra resolución de este Ministerio de 16 de junio de 1970, sobre clasificación del «Hotel Sur», de Madrid, ha recaído sentencia en 17 de diciembre de 1971, cuya parte dispositiva literalmente dice:

«Fallamos: Que con desestimación total del presente recurso contencioso-administrativo número 18.744 de 1970, interpuesto por el Procurador de los Tribunales don Emilio García Fernández, en nombre y representación de «Nieto e Hijos, S. A.», como Entidad propietaria del «Hotel Sur», de Madrid, contra Orden del Ministerio de Información y Turismo de 16 de junio de 1970, por la que se otorgaba a dicho hotel la categoría de dos estrellas y otorgamiento de un plazo de ocho meses para la ampliación del salón social, debemos declarar y declaramos ajustada a derecho tal resolución, que confirmamos por esta sentencia, absolviendo a la Administración del presente recurso, sin hacer expresa condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa» lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 103 y 105, apartado a), de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 21 de enero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Hernández-Sampelayo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Información y Turismo.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 16 de diciembre de 1971 por la que se resuelven asuntos sometidos a la consideración del Ministro de la Vivienda a propuesta del Director general de Urbanismo, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

Relación de asuntos sometidos a la consideración del excelentísimo señor Ministro de la Vivienda a propuesta del Director general de Urbanismo, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

1. Zaragoza.—Proyecto de parcelación de una zona residencial para viviendas aisladas en zona agrícola del Plan General de Ordenación Urbana de Zaragoza, situada en el kilómetro 7 de la carretera del Puente de Santa Isabel a Zuera, promovido por doña Josefa Díez Rábago y otros y presentado por el Ayuntamiento de Zaragoza.—Fue denegada su aprobación.

2. San Vicente dels Horts.—Plan Parcial de Ordenación Urbana de los sectores de casco y ensanche de San Vicente dels Horts, presentado por la Comisión de Urbanismo y Servicios Comunes de Barcelona y otros municipios.—Fue denegada su aprobación.

3. Llançà (Gerona).—Solicitud de autorización para revisar anticipadamente el Plan General de Ordenación Urbana de Llançà (Gerona) formulada por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Se acordó otorgar la autorización solicitada.

4. Soria.—Solicitud de autorización para revisar anticipadamente el Plan General de Ordenación Urbana de Soria, formulada por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Se acordó conceder la autorización solicitada con la observación de que en la revisión de dicho Plan General debiera ser oída la Dirección General de Bellas Artes.

5. San Cristóbal de la Laguna.—Expediente sobre cambio de uso de terrenos del obispado de Tenerife, situados en «La Cuesta», del término de San Cristóbal de la Laguna, calificados como zona industrial, para su transformación en zona residencial promovido por el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Tenerife y presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de dicha localidad.—Se acordó aprobar la modificación de la calificación de los terrenos a que se refiere el expediente, asignándoles la calificación de zona residencial, si bien el Plan Parcial no podrá redactarse en tanto no se apruebe el avance del Plan comarcal, en revisión, con objeto de coordinar debidamente las previsiones del futuro planeamiento comarcal con el aludido Plan Parcial.

6. Avilés y Gozón.—Documentación complementaria presentada por «Fomento Industrial del Puerto de Avilés, S. A.», en relación con el Plan Parcial de Ordenación Urbana de terrenos situados en la vaguada de Maqua, que afecta a los términos municipales de Avilés y Gozón, en cumplimiento de la resolución de este Departamento de 2 de marzo de 1971.—Se acordó declarar que por medio de la documentación presentada se justifica la disponibilidad de los medios financieros para la ejecución del Plan, por lo que se confirma la aprobación del mencionado Plan Parcial, otorgada condicionalmente por la resolución de 2 de marzo de 1971.

7. Oviedo.—Documentación presentada por la «Unión de Explosivos Río Tinto, S. A.», en cumplimiento de la resolución de este Departamento de 7 de mayo de 1971, en relación con los expedientes sobre ampliación de una zona industrial y creación de un complejo polideportivo en zona forestal, del Plan General de Ordenación Urbana de Oviedo.—Se acordó:

1.º Declarar incumplida la obligación señalada en el apartado primero de la mencionada resolución de 7 de mayo de 1971, por cuanto la franja de protección forestal que se señala en el plano presentado es sensiblemente inferior a la de 200 metros que se fijaba en aquella resolución y se aumenta por un sector la zona industrial en tanto que se disminuye por otro.

2.º Declarar cumplida la obligación impuesta en el apartado segundo de la Orden de 7 de mayo de 1971 en cuanto se gráficamente en el plano correspondiente la zona polideportiva.

En consecuencia, se concede un nuevo plazo de dos meses para que se presente la oportuna documentación, dando cumplimiento a lo establecido en la repetida Orden de 7 de mayo de 1971.

8. Vigo.—Recurso de reposición interpuesto por el Ayuntamiento de Vigo contra Orden ministerial de 31 de julio de 1971, por la que se denegó la aprobación del expediente sobre modificación de planeamiento para la construcción de un edificio en el solar emplazado en las calles Queipo de Llano, Velázquez

Moreno, Ronda y Eduardo Iglesias, de la citada ciudad.—Fue desestimado y, en consecuencia, se confirma la Orden ministerial recurrida.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones Locales y demás interesados.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 18 de diciembre de 1971.

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director general de Urbanismo.

ORDEN de 20 de enero de 1972 por la que se resuelven asuntos sometidos a la consideración del Ministro de la Vivienda a propuesta del Director general de Urbanismo, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1962 y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

Relación de asuntos sometidos a la consideración del excelentísimo señor Ministro de la Vivienda a propuesta del Director general de Urbanismo, con indicación de la resolución recaída en cada caso:

1. Albacete.—Plan Parcial de Ordenación «Los Riachuelos», en terrenos situados en las proximidades de la carretera de Aguas Nuevas, camino de la Fuente del Charco y carretera del Pozuelo, en el término municipal de Albacete, promovido por don Luis Lerma Pérez y presentado por el Ayuntamiento de dicha capital.—Fue denegada su aprobación.

2. Bilbao.—Expediente sobre delimitación de las manzanas 122, 123 y 124 del Plan Parcial del Ensanche de Begoña, presentado por el Ayuntamiento de Bilbao.—Se acordó aprobar el presente expediente, exclusivamente en lo que se refiere a la remodelación de la manzana número 122 del Plan Parcial del Ensanche de Begoña.

3. Calviá.—Expediente sobre documentación refundida del Plan General de Ordenación Urbana de Calviá, presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Se acordó aprobar la parte ordenada a nivel de Plan General que afecta a la zona enmarcada por una línea de puntos que figura en el plano de estructura urbanística B, 2-1, a escala 1:10 000 del Plan General, indicando expresamente que el resto de la citada zona tiene el carácter de rústico, sin avance.

4. Cartagena.—Expediente sobre delimitación del polígono de expropiación «Calle Palas», para la reforma y ensanche de la mencionada calle, en Cartagena, presentado por el Ayuntamiento de dicha ciudad, a los efectos de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley del Suelo.—Se acordó la aprobación de la delimitación del polígono de expropiación «Calle Palas», en Cartagena, a los efectos de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley del Suelo.

5. Guipúzcoa.—Proyecto de Plan Especial de Planeamiento y Ordenación del Suelo en las márgenes de la autovía San Sebastián-Tolosa, redactado por la Jefatura Provincial de Carreteras de Guipúzcoa y presentado por la Delegación Provincial de este Ministerio en la citada provincia.—Se acordó aprobar el proyecto precitado, con la indicación de que deberá completarse con un nuevo estudio de ordenación en que se dé cumplimiento a las instrucciones consignadas y a lo dispuesto en el artículo 16 de la Ley del Suelo, que deberá tramitarse conforme a lo establecido en el artículo 32 de la misma.

6. Elche.—Plan Parcial de Ordenación de la zona «Arenales del Sol», primera fase, de Elche (Alicante), presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Fue aprobado.

7. Elche.—Proyecto de ordenación del huerto de «El Sipsret», de la ciudad de Elche, presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Fue aprobado.

8. Guetaria.—Plan especial de la villa de Guetaria, promovido por la Dirección General de Bellas Artes.—Se acordó: 1.º, enviar a la Comisión Provincial de Urbanismo de Guipúzcoa, el presente Plan especial, a fin de que lo someta a la tramitación establecida en el artículo 32 de la Ley del Suelo, y 2.º, recabar para sí la competencia de la mencionada Comisión para la aprobación definitiva del mismo.

9. Teruel.—Solicitud de autorización para la revisión anticipada del Plan General de Ordenación Urbana de Teruel.—Se acordó autorizar la revisión anticipada del mencionado Plan.

10. Guadalajara.—Solicitud de autorización para la revisión anticipada del Plan General de Ordenación Urbana de Guadalajara, presentada por el Ayuntamiento de dicha capital.—Se acordó, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 37.2 de la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12

de mayo de 1966 y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, autorizar la revisión anticipada del mencionado Plan.

11. La Coruña.—Proyecto de la primera fase de centro cívico-social e Iglesia en la zona del Montño, La Coruña, promovido por los RR. PP. Carmelitas Descalzas y presentado por el Ayuntamiento de dicha ciudad.—Fue denegada su aprobación.

12. Gerona y Celrá.—Plan Parcial de Ordenación «Parque de Montjuich», que afecta a los términos municipales de Gerona y Celrá, promovido por don Fernando de Vilallonga Rosell, en su nombre y en representación de «Urvisa» y presentado por la Comisión Provincial de Urbanismo de Gerona.—Se acordó aprobar el Plan Parcial ratificado «Parque de Montjuich», introduciendo las siguientes modificaciones en el mismo:

- 1.º Excluir de la presente ordenación la correspondiente a la zona situada en el término municipal de Celrá, y
- 2.º Calificar como zona verde la destinada a ciudad-jardín extensiva incluida en el Plan dentro del viario que circunvala la zona de protección del castillo de Montjuich.

Se concede un plazo de un mes para que se remita a este Departamento, por conducto del Ayuntamiento de Gerona, la documentación contentando estas modificaciones.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones Locales y demás interesados.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 20 de enero de 1972.

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director general de Urbanismo.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santurce-Ortuella (Vizcaya) por la que se fija fecha para proceder al levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas afectadas por las obras de construcción de un Grupo Escolar de 22 unidades en el lugar «El Barracón», de este Municipio, incluido en el Plan de Urgencia de Vizcaya.

Declarada por Decreto 3242/1971, de 18 de diciembre, la urgente ocupación de los terrenos en el mismo, identificados para las obras reseñadas, este Ayuntamiento, de conformidad con el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, convoca a los propietarios y titulares de derechos afectados que seguidamente se detallan para que el día 3 del próximo mes de marzo y a las diez horas, comparezcan en la Casa Consistorial de este Ayuntamiento para proceder al levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas afectadas, sin perjuicio de trasladarse a los terrenos, si fuere preciso.

RELACION QUE SE CITA

Catastro rústico		Titular	Superficie que se expropia m ²
Polígono	Finca		
1	494	Cooperativa Viviendas de Ortuella	1.110
1	500	Dominica Munillas Palacio	2.952
1	501	Enrique Fernández Portillo y Gloria Yandola	5.960
1	502	Fernando Machin Urgoil	1.200

Al acto que se convoca deberán asistir los afectados, personal o debidamente representados, aportando los documentos acreditativos de su titularidad, último recibo de contribución y, si así lo desean, acompañados por Perito y Notario.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 55.2 del Reglamento de 26 de abril de 1967, cuantos se consideren afectados por la urgente ocupación anunciada y hasta el día señalado para el levantamiento de las actas, podrán formular por escrito ante este Ayuntamiento las alegaciones que estimen pertinentes a efectos de subsanar posibles errores que se hayan podido padecer en la relación e identificación de los bienes y derechos a ocupar.

Santurce-Ortuella, 15 de febrero de 1972.—El Alcalde, Isaac Landabedo Carral.—1.195-E.